

Público

Valencia licita por 11,7 millones el suministro de material para reactivos de laboratorio

El Gobierno de Ximo Puig volverá a reforzar su Centro de Transfusión con un contrato dividido en ocho lotes distintos.

J.Vera
8 jun 2021 - 04:56



Valencia reforzará, de nuevo, su centro de transfusiones sanguíneas. El Gobierno de la Comunidad Autónoma ha sacado a concurso **el suministro de los reactivos de laboratorio necesarios para la realización de analíticas por un valor de 11,7 millones de euros**, según se desprende del perfil de contratante de la comunidad.

El contrato está dividido en ocho lotes. En términos económicos, el lote séptimo, catalogado como “reactivos de laboratorio dedicados a la detección genómica de HCV, HIV y HBV”, es el que **tiene un importe mayor con un presupuesto de 4,7 millones de euros**.

El lote cuarto, dedicado a la serología y dividido en siete partidas de reactivos, es el segundo con un presupuesto más alto. En este caso, el presupuesto base de licitación

PlantaDoce.

llega a los 3,4 millones de euros. El resto de lotes tienen un valor ubicado entre el millón de euros y los 38.000 euros.

La entidad adjudicadora del contrato es un órgano dependiente de la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública

Por otro lado, los lotes uno, dos, tres y ocho tendrán un plazo de ejecución de 40 meses a contar desde el 1 de septiembre del 2021, mientras que en los lotes cuatro, cinco, seis y siete este se ve reducido a 35 meses, pero contando desde el 1 de febrero.

La entidad adjudicadora del contrato es la Dirección Económica del Centro de Transfusiones de la Comunidad Valenciana, un órgano dependiente de la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública. El plazo de presentación de la oferta es hasta el 6 de julio y **la apertura de los sobres con la respectiva oferta económica se producirá el 29 del mismo mes.**

Además, en las condiciones especiales de ejecución del contrato, destacan consideraciones de tipo ambiental y de cumplimiento de las convenciones fundamentales de la Organización Mundial del Trabajo.

Valencia ya licitó por nueve millones de euros el reparto de material para componentes sanguíneos hace una semana

El criterio mínimo exigible de solvencia económica-financiera requerido es un volumen anual de negocios, en el ámbito al que se refiere el contrato, **igual o superior a la mitad del valor estimado del lote o suma de los lotes a los que se liciten.**

Valencia ya licitó por nueve millones de euros el reparto de material para componentes sanguíneos hace una semana. En este caso, el concurso estaba dedicado a los materiales para el procesamiento de componentes sanguíneos.